

Reise-Tagebücher

Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

Kapitel 3: Tag 3

Und es folgt...? Richtiiiiig das nächste Kapitel! XD
Viel Spaß und ich sage es nochmal, über Kommiss freue ich mich sooooooooooooo riesig.
=)

Kuroganes Tagebucheintrag:

Moin du zerfleischtes Teil! (brauch mal ein neues... -.-)

Heute früh gab es (wiedermal) ein erschreckendes Erwachen. Diese doofe Hexe ist doch tatsächlich im Halbschlaf die Treppe runtergeflogen. So blöd kann auch nur die sein, glaub ich. Jedenfalls wurde mein Schlaf dadurch ganz hart beendet. -.-
Mordgedanken hab

Ich ging nach diesem Gepolter erstmal raus und sah nach, was da los war. Da fand ich doch tatsächlich diese olle Hexe auf dem Boden liegend und total verpeilt. Ich hab mich erstmal weggehauen vor Lachen, das kannst du gar nicht glauben. Wie dämlich das aussah! *sich immer noch totlach*

Alle anderen haben da noch gepennt. (was ich ja eigentlich auch getan hätte, wäre diese verdammte Lärm-Hexe nicht gewesen! -.-*)

Dieses Weibstück hat dann jedenfalls erstmal was gelabert von wegen ich solle aufpassen, dass der Blonde keine Dummheiten macht oder so. WARUM ICH?!!! Womit hab ich verdient, dass immer alle mich um alles bitten?! Ich könnt echt Amok laufen! -.-* Vor allem wollte die mir nicht mal erzählen, was sie damit meinte, sondern sagte mir nur mit nem Grinsen auf dem Gesicht, dass ich das selber herausfinden müsse. -.- Hat mir ja seeeehr weitergeholfen! ~.~*

Als dann Grinsi aufgestanden war und ich Frühstück machen wollte, zweifelte der doch tatsächlich daran, dass ich dies auch könnte! Dem hab ichs aber gezeigt. Ich hab ein eins A Frühstück gemacht. muhahahaha... *sich verschluck* Sorry, hatte nen Frosch im Hals. -.-

Nachdem wir jedenfalls mein wundervolles Essen genossen hatten (und die Küche wieder zusammengebaut hatten <.< *unschuldig guck*) gingen wir dann, aufgeteilt in Zweiergruppen mit je einem Knäuel wieder auf Feder-Suche. Ich musste wiederum mit der Grinsebacke auskommen (warum immer ich?!!!), aber wenigstens mit dem schwarzen Vieh, anstatt mit dem weißen.

Grinsi schleifte mich in nen Vergnügungspark, wo wir dann noch die doofe Hexe wiedertrafen und i-wie in die Geisterwelt gerieten. Jetzt frag mich aber net, wie wir

das angestellt haben. Keine Ahnung!

Dort haben wir dann nen Pseudo-Fye-Abklatsch getroffen. Also ich bin ja schon mit einem von der Sorte genug bedient, aber ZWEI?! -.-

Naja wenigstens schien der etwas ruhiger zu sein als der echte. Allerdings war Blondie bei dem Anblicck seines Doppelgängers voll verstört. Später erfuhr ich auch, warum. Der Abklatsch war in Wirklichkeit sein toter Zwillingbruder! Ich dachte ich hör nicht recht. -.-

Aber irgendwie war der Geist voll geistesgestört und hat in der Nacht als wir seelig schliefen (echt fies! -.-) den Körper des Magiers mal eben so übernommen. Also ich persönlich fand das echt unappetitlich. -.-

Mithilfe der ollen Hexe (okay sie ist doch zu was gut) und Watanuki haben wir das Teil aber aufgespürt und Blondies Körper zurückgebracht. Und das allein durch meinen tollen Einsatz! (selbstlob stinkt, aber egal!)

Wir kehrten dann jedenfalls zurück in die Menschenwelt und schon wollte die Hexe wieder ein Saufgelage feiern. GEHTS NOCH?! Wir wären bald verreckt und die olle denkt nur ans Kübeln!? -.-*

Naja die Grinsebacke und ich haben diesmal jedenfalls nicht mitgemacht und uns gleich verzogen. Ich werde jetzt mal schlafen gehen. Hab kein Bock mehr zum Schreiben.

Na dann Tschüßkowski! -.-

Fyes Tagebucheintrag:

Hallo mein kleines Büchlein. ^^

Der heutige Tag war einfach nur schrecklich...

Alles ging schonmal damit los, dass Kuro-pon unbedingt Frühstück machen wollte (mit dem Schwert!) und erstmal Yuko-sans Küche zerlegt hat. ^^' Yuko-san nahm es zwar gelassen, aber trotzdem... Naja nach dem Essen teilten wir uns dann auf. Ich ging mit Kuro-tan und dem schwarzen Mokona auf Federsuche und die anderen gingen mit dem weißen Mokona.

Ich ging mit Schwärzli auf einen Rummel und wir sind mit einer Achterbahn oder wie das heißt gefahren. Das war soooooooooo lustig! *~* Aber Kuro-rin hatte irgendwie Angst. Der hing die ganze Zeit an meinem Arm und schrie. *lach* Also ich fands lustig. hihi...

Jedenfalls gerieten wir danach plötzlich und auf geheimnisvolle Weise in die Welt der Geister. Und dort traf ich ihn...Fye. v.v Ich war völlig sprachlos. Er brachte uns in eine Geisterstadt und zu sich nach Hause. Als wir eingeschlafen waren, übernahm er aber meinen Körper. Er war voller Hass gegen mich. *schnief* Entschuldige Büchlein, ich habe nur etwas im Auge...

Naja jedenfalls riefen wir dann Yuko-san um Hilfe und sie schickte uns Watanuki um den Geist aufzuspüren. Kuro-chan lieferte sich einen erbitterten Kampf mit Fye... Er konnte aber nicht gewinnen... Zum Glück schaffte ich es aber trotzdem meinen Körper zurück zu erlangen. Noch bevor der Geist, von dem ich mir jetzt sicher bin, dass er NICHT Fye war, meinen Körper wieder besetzen konnte, gelang es uns wieder in die Menschenwelt zu verschwinden...

Am heutigen Fest wollte ich aber nicht teilnehmen wie du sicher verstehen kannst...

Auch Schwärzli ist lieber gleich zu Bett gegangen. v.v

Es war heute also wirklich ein trauriger Tag... Eine Feder haben wir auch nicht gefunden. Naja vielleicht haben wir ja morgen mehr Glück.

Bis morgen Büchlein. ^^

So bis zum nächsten Kapi. *winke winke*